





M<sup>a</sup> Cristina Pérez Pietri Pedagoga

Te invitamos a conocer 6 museos interactivos para que disfrutes con tus hijos

Hoy, 18 de mayo, se celebra el día internacional de los museos y por ello te hemos preparado una guía de museos interactivos para que, junto a tus hijos, puedas visitarlos desde casa. Estas visitas interactivas son una manera de acercar la cultura a nuestros pequeños y así despertar su interés por el arte.

En plena era digital, muchos de los museos de alrededor del mundo hace tiempo que vienen implementando actividades interactivas digitales que junto a la entrada virtual a

sus salas sirven para llamar la atención de jóvenes y pequeños.

### Museo del Prado

El Museo del Prado situado en Madrid, inaugurado en 1819 es uno de los más importantes del mundo en pintura Europea. Dentro de él, encontramos obras de grandes artistas tales como: Goya, Velázquez, Rubens, Van Dyck, Rafael o Tiziano, entre muchos otros.

Desde su página web podemos acceder a un apartado donde visitar gran parte de su colección. Podrás seleccionar cualquiera de las obras de arte que puedes encontrar en el museo del prado, consiguiendo:

una imagen interactiva de la obra de arte, su ubicación en el museo, su historia en formato auditivo, un apartado multimedia (con la historia en lengua de señas, vídeos y vídeos interactivos), la ficha técnica de la obra, un pequeño apartado sobre el autor y sus obras relacionadas.

El Museo del Prado te ofrece también la opción de crear tus propios recorridos interactivos para poder compartir con tu familia y amigos, a la par que seguir recorridos generados por otros usuarios.

#### Museo Dalí

El Teatro-Museo Dalí, inaugurado el año 1974 sobre el antiguo teatro municipal de Figueres, fue concebido y diseñado por el propio Dalí con la intención de acercar al visitante a su pintoresco mundo.

Dentro de los museos interactivos, el del Museo Dalí, es una obra de arte. Gracias a su visita virtual, podrás disfrutar junto a tu familia de la experiencia de visitar el museo como si estuvieras andando dentro de este.

A lo largo del recorrido virtual, encontrarás puntos flotando con información y anécdotas sobre las obras y el propio artista. Una muy buena experiencia para vivir con tus hijos e introducir la cultura en casa en tiempos de confinamiento.

# Museo Thyssen

El Museo Nacional Thyssen-Bornemisza abierto en Madrid el año 1992 y adquirido posteriormente por el gobierno de España en 1993, alberga una de las colecciones de pintura más importantes reunidas en el siglo XX.

Igual que sucede con el Museo Dalí, el Thyssen es uno de los museos interactivos que te permite visitar su interior como si estuvieras dentro del museo: ¡Es una visita realmente inmersiva! Al costado de cada uno de los cuadros encontrarás un botón que al pulsarlo abre una ventana con información sobre la pintura. Esta ventana incluye información

como, por ejemplo, el nombre del autor o el año de la pintura.

# Museo Guggenheim

El Museo Guggenheim mientras permanece cerrado al público ha decidido abrir una sección en su página web llamada: #GuggenheimBilbaoLive en la cual nos propone realizar visitas virtuales a través de vídeos para todos y actividades específicas para estimular la creatividad y el interés por el arte de los más pequeños de la casa. La propuesta tiene como lema una frase espectacular: **?Déjate inspirar por el arte?** y eso es lo que esperamos que suceda después de visitar cualquiera de las exposiciones o las propuestas de estos museos.

En el apartado ?El museo en familia?, encontraremos diferentes vídeos, propuesta de talleres, libros y juegos para aproximarnos al arte en familia, descubrir aspectos interesantes, curiosos o desconocidos del museo y definitivamente disfrutar del arte en todo su esplendor, aunque en esta ocasión: ?desde casa?.

### Museo del Louvre

El Museo del Louvre, ubicado en París, Francia, y fundado sobre el viejo castillo del Louvre, es uno de los más importantes del mundo. Su colección alberga tanto arqueología, bellas artes como artes decorativas de artistas como: Leonardo Da Vinci, Jan van Eyck, Rubens o Miguel Ángel, entre otros.

Dentro de su página web, podrás encontrar un apartado de visitas en línea, donde puedes recorrer el museo por dentro a través de una vista en primer plano y obtener información de las obras que albergan en su interior. Hoy el arte definitivamente ¡está al alcance de todos!, un verdadero lujo y disfrute.

#### **British Museum**

El British Museum, ubicado en Londres, Reino unido, y creado en 1753, cuenta con una de las colecciones más grandes del mundo sobre historia, arqueología, arte y etnografía (ciencia que estudia y describe los pueblos y sus culturas). Para los amantes del arte su visita es un imprescindible.

Gracias a su colaboración con Google podrás disfrutar de su interior navegando por sus salas con Google Maps y Google Street View y de una experiencia interactiva la mar de interesante llamada Museum of the World, donde podrás navegar por una especie de cajita musical y ubicar en el tiempo los objetos más relevantes que encuentras en el museo separados por continente.

EXPERTO: Mª Cristina Pérez Pietri Pedagoga

Pedagoga en Gerencia Educativa. N	lláster en Multimedia y Educación de	e la Universidad de Barcelona.